



みなみっ子



令和7年1月30日
南城市立大里南小学校
文責 校長 竹下晴康

学校教育目標

〇かしこく

〇やさしく

〇たくましく

第14号

学習発表会 1月26日(日)

見事にできた学習発表会。「思いやりを大切に アクセル全開 一生懸命な南っ子」のテーマのもと、令和6年度の学習発表会は無事に成功裏に終えることができました。今年も「各学年の演技時間のみの参観」となり、保護者の皆様には入れ替えの御協力をいただき、誠にありがとうございました。感染症の流行もいったん落ち着き、児童たちは練習の成果を十分に発揮することができました。各学年の演技が素晴らしく、改めて南っ子のパワーや無限の可能性を感じることができました。学校運営協議会委員の皆様からも賞賛の言葉を頂きました。1年生は「今日も明日も1年生」としてチャイムに合わせて授業中の様子を表現しました。国語、英語、音楽、どの教科の発表も一生懸命でかっこよく演技できました。特に英語では、あいさつ、色、気持などを文章にして表現しました。2年生は「音楽劇 ふたりはともだち」として国語で学習したことを音楽に合わせて発表しました。とても長いセリフと歌をしっかりと覚え、一生懸命に伝えていました。3年生は「心を合わせて歌おう!奏でよう!」として、音楽を中心に発表しました。元気な歌声が音楽発表会のスタートにふさわしく、リコーダーやボディパーカッションにもチャレンジしていました。4年生は「音楽の世界旅行」として音楽でいろいろな国を表現していました。2曲同時に歌ったり、楽器を使ったり、時には全身を使ったりして、会場全体を音楽で世界旅行に誘っていました。5年生は「地球を守ろう」で総合的な学習で学んだ環境問題について合唱奏を織り交ぜながら発表していました。内容の深さから、一生懸命に学んだことがわかりました。6年生は「平和への願いを込めて」として総合的な学習で学んだ平和について発表しました。詩の朗読や合唱など6年生らしく美しいハーモニーを響かせ会場の感動を誘っていました。

学習発表会を終えて、達成感と満足感で自信を深めた子どもたちはさらに成長していきます。卒業、進級に向けて子どもたちの成長をしっかりと見守り、支援していきたいと考えています。



竹内清文さん講演会 1月29日(水)

レインボーハート okinawa の「竹内清文さん」が、5, 6年生対象に「まわりとちがっても大丈夫! ~LGBTQ+・いろいろな性~」という演題で講演会を行いました。「自分らしく」「すべての人が安心して生活できるように何が出来るか考える」「周りと違って大丈夫」「あなたの自分らしくを考える」等、たくさんのメッセージをいただきました。「共生社会」はこれからのキーワードです。本校でも児童へ「他者を大切にする力」を育むと共に、「共生の心を育む学校づくり」を目標として取り組んでおります。

